

LA EXPLOSIÓN DE UN PETARDO CAUSA UN GRAN REVUELO DENTRO DEL AYUNTAMIENTO

# Se incrementa la tensión entre los sindicatos y el Gobierno municipal

*Comité de empresa y Junta de Personal pretendían ocupar la sala de comisiones, vacía, y se les denegó su acceso al no haber pedido permiso*

AURORA GALISTEO  
CIUDAD REAL

Las negociaciones entre el equipo de Gobierno del Ayuntamiento y la Junta de Personal están cada vez más tensas. El último capítulo de esta ya larga historia lo protagonizaron ayer el comité de empresa y los integrantes de la citada junta que dispuestos a celebrar una reunión interna de trabajo en la sala de comisiones, que estaba vacía, acabaron ocupando el hall del ayuntamiento al denegarles el uso de este espacio alegando, al parecer, que no habían solicitado los permisos previos.

Ante esta numerosa reunión improvisada en la entrada del Consistorio, la concejal de Personal, Fátima de la Flor, se personó y pidió a un representante de cada sindicato, en la Junta de Personal están integrados un total de siete, que subieran con ella, ahora sí, a la sala de comisiones para mantener un nuevo encuentro.

Mientras tanto, uno de los representantes sindicales decidió, dentro del Ayuntamiento, tirar un petardo. El ruido generó mucho revuelo, también las quejas de numerosas personas, e incluso el edil de Cultura, que se encontraba en la sala de prensa, salió alarmado asegurando que actos de este tipo no se pueden consentir en el Ayuntamiento.

Los representantes sindicales, David Serrano de CCOO y Nicesio Martínez de UGT, ante la numerosa presencia de medios de comunicación, volvieron a insis-



CLARA MANZANO

Los sindicatos, reunidos en la entrada del Ayuntamiento ante la falta de otro sitio mejor

## LAS CUENTAS DEL "GRAN CAPITÁN"

► La alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero, ha asegurado que el plan general de ahorro presentado por los sindicatos hace unos días, sustitutorio de medidas que supongan el despido de trabajadores, son las cuentas del "gran capitán" porque añadió "no cuadrarán nada".

► Romero se quejó de que en el citado plan, y a pesar de los tiempos de crisis que corren, los sindicatos no aporten nada de lo que les afecta a ellos "y sí piden un gran esfuerzo a los demás" cuando, recordó, su obligación en preocuparse de los trabajadores y también de los parados.

tir en la situación de indefensión de los trabajadores del Ayuntamiento.

Aseguraron que no obra en su

poder ningún documento en el que se recojan las medidas unilaterales aprobadas por el equipo de Gobierno hace unas semanas, tan

sólo un resumen del mismo "sin firmar".

"Pedimos al equipo de Gobierno que sea serio y nos haga llegar el documento oficial", añadió Martínez quien indicó que no saben que partes del Acuerdo Marco se han eliminado y, por tanto, tampoco pueden recurrir ni informar a los trabajadores sobre sus derechos.

De igual manera volvieron a denunciar el presupuesto municipal para 2012 con partidas que, a su juicio, son totalmente prescindibles, como la destinada a la Emusvi o a la Playa del Vicario, y cuya supresión evitaría el despido del personal laboral temporal. □

# La Plataforma por la Escuela Pública espera una "respuesta masiva" a la huelga del martes

LANZA  
CIUDAD REAL

La Plataforma Estatal por la Escuela Pública confía en que la huelga del sector educativo convocada para este martes 22 de mayo, la primera que se organiza para todos los niveles de la Educación, será un "éxito rotundo" y gozará de un "respaldo masivo", dado que en la ini-

ciativa están involucrados tanto los sindicatos como representantes de los estudiantes y de organizaciones de padres de alumnos.

La huelga, que se ha convocado en todas las comunidades autónomas a excepción de Baleares y País Vasco, se organiza en protesta por el recorte presupuestario en materia de Educación, cifrado en torno al 20 por

ciento, y el Real Decreto Ley de Medidas Urgentes para racionalizar el gasto educativo, que persigue un ahorro de 3.000 millones más con medidas como incrementar la ratio de alumnos por aula o ampliar la horquilla de subida de tasas universitarias que pueden aplicar las autonomías.

Para los convocantes, entre los que figuran los cinco sindicatos

que componen la mesa sectorial de Educación --UGT, CCOO, ANPE, CSIF y STES-I--, se trata de una "agresión" al sistema público que derivará en una pérdida de calidad, un empeoramiento de las condiciones para el alumnado y en la destrucción de "unos 100.000" puestos de trabajo, especialmente de interinos y profesionales de apoyo educativo. □

EL GOBIERNO  
Elevan los tipos sobre las hipotecas de viviendas protegidas

LANZA  
CIUDAD REAL

El Gobierno aprobó este viernes un acuerdo por el que revisa al alza los tipos de interés de los préstamos sobre las viviendas protegidas concedidos en el marco de los distintos planes de vivienda elaborados entre 1997 y 2008, según la referencia del Consejo de Ministros.

El Gobierno ha explicado que esta revisión se realiza bajo los criterios que establece cada plan, si bien con carácter general se utiliza un promedio del tipo de referencia de los préstamos hipotecarios del conjunto de las entidades financieras publicado por el Banco de España en los últimos meses.

La revisión se realiza bajo los criterios de cada plan

Así, el tipo de interés aplicable a las hipotecas concedidas al amparo del Programa 1996-1999 (que el año pasado se redujo del 5% al 2,5 por ciento) queda situado en el 3,3 por ciento, mientras que el del plan 1998-2001 será del 3,05 por ciento.

Asimismo, el tipo de interés del plan 2002 al 2005 aumenta al 3,38 por ciento y el del plan de los años 2005-2008 al 3,39 por ciento (frente al 2,57 por ciento que se aplicaba hasta ahora a ambos).

En el acuerdo aprobado por el Consejo de Ministros no se ha incluido la revisión de los tipos de interés de los préstamos acogidos al vigente Plan Estatal de Vivienda y Rehabilitación comprendido entre los años 2009 y 2012, dado que estos préstamos se actualizan automáticamente y con el Euríbor como referencia. □